

**PROVINCIA | Lucena**

## **La Copa del Mundo visitará Lucena el próximo día 21**

**El trofeo ganado por la Selección Española de Fútbol estará expuesto en el Palacio Erisana entre las 11.00 y las 19:30 horas**

### **Redacción**

Viernes 11 de febrero de 2011 - 21:40



La Copa del Mundo de Fútbol ganada por la Selección Española el pasado verano en Sudáfrica llegará a Lucena el próximo día 21 de febrero. Así lo ha comunicado este viernes el alcalde de Lucena, José Luis Bergillos, en una comparecencia en la que ha estado acompañado por el concejal de Deportes, Emilio Montes, y el portavoz de la gestora a cargo del Lucena CF, Juan Jiménez.

El histórico trofeo permanecerá expuesto en el Palacio Erisana entre las 11.00 y las 19.30 horas para que todos los aficionados que lo deseen puedan contemplarlo y fotografiarse junto a él. Previamente, a las 10.00 horas, tendrá lugar la recepción oficial de la Copa en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de la ciudad, en un acto en el que está previsto se encuentren distintos representantes de las asociaciones y clubes deportivos de la ciudad.

La visita se produce después de que el Ayuntamiento, a petición de los aficionados, lo solicitara por escrito a la Federación Española de Fútbol, quien ha accedido a la solicitud. Bergillos ha destacado la importancia de esta visita que, ha subrayado, pretende ser un homenaje al pueblo de Lucena, a los aficionados al deporte en general y al fútbol base en particular. En ese sentido también ha alabado la labor llevada a cabo por la gestora del Lucena CF para mantener el equipo en 2ª División B y el proyecto de Escuela Deportiva que pretenden poner en marcha para fomentar la afición al deporte entre niños y jóvenes.

El alcalde de la ciudad ha hecho asimismo extensiva a la comarca la invitación para que los aficionados puedan contemplar este trofeo.

Jiménez por su parte ha anunciado la intención de la Plataforma de iniciar distintos contactos para lograr que la Copa del Mundo llegue a Lucena acompañada por algún jugador de la Selección ganadora del Mundial. El portavoz de la gestora ha resaltado de igual forma “el orgullo y la satisfacción tremenda” que supone la visita, así como “la gran oportunidad” que brinda a los lucentinos para contar con un recuerdo de un momento histórico “que será difícil repetir en el futuro”.